



Antrag

der Fraktion der PIRATEN

Schleswig-Holsteins Dächer frei für drahtlosen Internetzugang (WLAN)

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, alle geeigneten Dächer landeseigener Immobilien und der Immobilien landeseigener Betriebe zur kostenfreien Nutzung von technischen Anlagen frei zu geben, um freies WLAN in Schleswig-Holstein zu ermöglichen.

Begründung:

Schleswig-Holstein hat eine aktive Freifunk-Community, die bereits heute daran arbeitet, Schleswig-Holstein möglichst flächendeckend mit WLAN zu versorgen. Dies entspricht den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger in unserer Informationsgesellschaft und stärkt die Wirtschaftskraft des Landes, auch im Bereich des Tourismus. Zu einer möglichst flächendeckenden Abdeckung ist eine Bereitstellung der Dächer von landeseigenen Immobilien und Immobilien landeseigener Betriebe wichtig. Das Land trägt dabei lediglich die Kosten der Stromversorgung, die mit etwa 10,00 Euro jährlich pro Gerät zu Buche schlagen. Installation und Wartung der Geräte werden von der Freifunk-Community ehrenamtlich übernommen. Durch den Beschluss des Antrags setzt der Landtag ein Zeichen und honoriert das bürgerschaftliche Engagement bei der WLAN-Versorgung Schleswig-Holsteins.

Torge Schmidt, MdL
und Fraktion